

BRH Aufruf: Bei der Europawahl mitmachen!

15.02.2014

100 Tage vor der Europawahl – Ja zu Europa

(Euskirchen). Der Seniorenverband BRH - Kreis Euskirchen - ruft die älteren Menschen auf, zur Wahl zu gehen! 100 Jahre nach Ausbruch des Ersten Weltkriegs und 75 Jahre nach Beginn des Zweiten Weltkriegs ist die Europäische Union ein erfolgreiches Friedensprojekt.

Der BRH meint: "Die Mehrheit der älteren Menschen bekennt sich sehr wohl zu Europa!" Der BRH glaubt, dass auch in seniorenpolitischen Fragen Brüssel und Straßburg zunehmend an Bedeutung gewinnen.

Deshalb: Am 25. Mai – wenn in allen Bundesländern ein Europäisches Parlament für fünf Jahre gewählt wird – sollten es sich die Angehörigen der älteren Generation - nicht zuletzt angesichts der denkwürdigen Ereignisse - angelegen sein lassen, die Wahllokale aufzusuchen oder die Briefwahlmöglichkeiten zu nutzen. Und ihre Stimme den sich nahezu in sieben Jahrzehnten im Großen und Ganzen bewährten Parteien des demokratischen Spektrums geben.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)